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Aos vinte e seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, às 09:00h, o Colegiado do Programa 

de Pós-Graduação em Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores reuniu-se, virtualmente 

(https://meet.google.com/hrr-phgz-mja), seguindo as recomendações de evitar proximidade entre as 

pessoas em função da pandemia do vírus Sars Cov-2, para deliberação da seguinte pauta: I. Pauta. 1. 

Homologação dos inscritos no processo de seleção para estudante regular 2021. 2. Análise e 

deliberação sobre comissões de avaliação de tese e dissertações. 3. Análise e deliberação sobre 

os pedidos de extensão de bolsa e prazo (bolsas Capes e Fapesb). Sob a presidência do professor 

Doriedson Ferreira Gomes, a reunião contou com a participação virtual dos professores Bruno 

Vilela de Moraes e Silva, Eduardo Mariano Neto, e Francisco Carlos Rocha de Barros Junior, e das 

representantes discentes Camila Luz e Bárbara Inês Xavier. A professora Favízia Freitas de Oliveira 

está em férias. Havendo quórum, a reunião foi iniciada. I. Pauta. 1. Homologação dos inscritos no 

processo de seleção para estudante regular 2021. O professor Mariano Neto, presidente da 

comissão de seleção para seleção de alunos regulares para o ano de 2021 fez a leitura da ata de 

avaliação das inscrições. Foram 35 (trinta e cinco) inscritos para o doutorado e 43 (quarenta e três) 

para o mestrado. Foram homologadas 34 inscrições para o doutorado e 41 inscritos para o mestrado. 

Relação das inscrições está em anexo. 2. Análise e deliberação sobre comissões de avaliação de 

tese e dissertações. O mestrando Jean Nascimento dos Anjos solicita avaliação da banca 

examinadora constituída para a defesa da dissertação intitulada “Efeitos da perda de habitat sobre as 

funções ecológicas de plantas lenhosas da Mata Atlântica”, a qual está formada pelo Dr. Eduardo 

Mariano Neto (orientador/UFBA), pelo Dr. Felipe Pimentel Lopes de Melo (titular externo/ UFPE), 

pelo Dr. Ricardo Dobrovolski (titular interno/UFBA); e pela Dra. Eliana Cazetta (suplente 

externo/UESC) e Dr. Larissa Rocha Santos (suplente interno/UESC). A defesa está programada para 

o dia 11 de fevereiro, às 14:00h, virtualmente. O pedido foi deferido por unanimidade. A doutoranda 

Daniele de Almeida Miranda solicita avaliação da banca examinadora constituída para a defesa da 

tese intitulada “Compostos per- e polifluoroalquilados em ambientes tropicais: degradação, 

dispersão e biomagnificação” a qual está formada pela Drª. Vansessa Hatje (orientadora/UFBA), pela 

Drª. Natalia Soares Quinete (titular externo/ Florida international University), pelo Drª. Rosalinda 

Carmela Montone (titular externo/USP), pela Drª Tatiane Combi (titular interno/UFBA), pela Drª 

Tatiana Lemos Bisi (titular externo/UERJ); pelo Dr Gilvan Takeshi Yogui (suplente externo/UFPE), 
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César de Castro Martins (suplente externo/UFPR). A defesa está programada para o dia 24 de 

fevereiro, às 10:00h, virtualmente. O pedido foi deferido por unanimidade. A mestranda Daniel 

Gonçalves Souza solicita avaliação da banca examinadora constituída para a defesa da tese intitulada 

“Effectiveness of conservation units and indigenous lands in Brazil in containing the loss of natural 

vegetation”, a qual está formada pelo Dr. Ricardo Dobrovolski (orientador/UFBA), pelo Dr. Luis 

Mauricio Bini (titular externo/UFG), pela Drª Raísa Romênia Silva Vieira (titular externo/UFG); e 

pelo Dr Bruno Vilela de Moraes e Silva (suplente interno/UFBA). A defesa está programada para o 

dia 29 de janeiro, às 9:00h, virtualmente. O pedido foi deferido por unanimidade. A mestranda Ana 

Maria Borges da Paixão Barreto solicita avaliação da banca examinadora constituída para a defesa 

da tese intitulada “Prevalência e dinâmica ecológica do vírus de Seul em ratazanas de comunidades 

desfavorecidas no Brasil” a qual está formada pelo Dr. Federico Costa (Orientador/UFBA), pela Drª 

Maria Daniela Gomez (titular externo/Universidad Nacional de Rio Cuarto), pela Drª Renata 

Carvalho de Oliveira Pires dos Santos (titular externo/Fiocruz); pela Drª Yukari Figueroa Mise 

(suplente externo/ICS) e Eduardo Mendes da Silva (suplente interno/Ibio). A defesa está programada 

para o dia 10 de fevereiro, às 9:00h, virtualmente. O pedido foi deferido por unanimidade. 3. Análise 

e deliberação sobre os pedidos de extensão de bolsa e prazo (bolsas Capes e Fapesb). Em resposta 

ao ofício Circ. Direg de número 001/2021 da Fapesb, a coordenação enviou mensagem aos discentes 

bolsistas Fapesb para que os mesmos se pronunciassem sobre os problemas para o desenvolvimento 

do trabalho em função da pandemia. Dos 6 (seis) estudantes que responderam, 5 (cinco) estudantes, 

nomeadamente, Camila Luz, Patrícia Guerra, Samantha Levita Coutinho, Tatiane Silva Aguiar e Yuri 

Costa, relataram problemas no desenvolvimento dos trabalhos, e indicam que necessitarão de 

extensão de prazo de defesa e bolsa, solicitando que o Colegiado permita a extensão da bolsa pelo 

prazo máximo que a agência permitir. Os pedidos foram aprovados por unanimidade. A mestranda 

Bárbara Inês Arcanjo Xavier, relata em seu pedido, com anuência expressa do orientador Federico 

Costa, a impossibilidade de realizar o trabalho de coletas de dados em campo, bem como a 

readequação do projeto, como fatores que causaram atrasos no desenvolvimento do projeto. A 

estudante solicita a extensão de prazo e indica a data provável de defesa para agosto de 2021. O 

pedido foi deferido por unanimidade. A mestranda Juliana Lucatelli Doria Santana, matrícula: 

218121542, relata em seu pedido, com anuência expressa do orientador Hilton Japyassu, que “as 

implicações ligadas à pandemia, como situação de ameaça à saúde e possibilidade de suspensão de 

viagens internacionais, que fogem ao meu controle, colocam em risco a viagem para realizar o 

doutorado sanduíche, programada para o mês de março de 2021. Tal previsão de viagem está 

associada ao meu limite de tempo de retorno de 6 meses de antecedência ao prazo de defesa (previsão 

para março de 2022), exigido pela CAPES. Desta maneira, tendo em vista os grandes ganhos 

propiciados pela realização do doutorado sanduíche, relacionados ao desenvolvimento do projeto e 
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de minhas capacidades acadêmicas, à aquisição da bolsa em um período político que torna essa 

possibilidade cada vez mais difícil, e às vantagens ao próprio PPG-ECOTAV associadas à 

internacionalização dos projetos de seus estudantes, gostaria de solicitar a dilatação do prazo de 

defesa e bolsa”. A estudante solicita a extensão de prazo por três meses e indica a data provável de 

defesa para agosto de 2022. O pedido foi deferido por unanimidade. O discente Murillo Medeiros 

Carvalho, matrícula nº 2019123930, solicita a dilatação de prazo para defesa de dissertação em dois 

meses, juntamente com a prorrogação da bolsa de mestrado CAPES. O discente justifica, com 

anuência expressa do orientador Charbel Niño El-Hani, que “devido a problemas que ocorreram ao 

longo do desenvolvimento da dissertação devido à pandemia causada pelo Covid-19, impediram o 

cumprimento do prazo inicial estimado”. O discente indica a data de abril de 2021 como data provável 

de defesa. O pedido foi deferido por unanimidade. O discente, Vitor Renck Maciel, matrícula 

número 217123750, solicito a extensão de seis meses do prazo de defesa e de bolsa. Minha defesa 

está marcada para ocorrer em outubro de 2021 e solicito que ela seja prorrogada para abril de 2022. 

O estudante relata, com anuência expressa do orientador Charbel Niño El-Hani, que “o acesso à 

Universidade e à infraestrutura do laboratório do Knowledge, Technology and Innovation Group – 

KTI (Grupo de Conhecimento, Tecnologia e Inovação), tão necessária para o bom andamento da 

pesquisa, foi extremamente reduzida, afetando sobremaneira meu plano de trabalho e atividades 

programadas para o período sanduíche. Diante disso, parte fundamental dos objetivos não poderão 

ser alcançados na sua completude sem que seja concedida a prorrogação da bolsa CAPES”. O pedido 

foi deferido por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e dela lavrada a 

presente Ata, que após lida e aprovada, deverá ser assinada por todos. Salvador, vinte e sete de janeiro 

de dois mil e vinte e um. 
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